
Arreglan tubería dañada entre Residencial Chiluca y Loma de Vallescondido

Remozan viejo drenaje
Colaboran Sapa

y asociación vecinal

para evitar mal olor
e inundaciones

Norma García

ATIZAPÁN La Asociación de
Colonos de Residencial Chiluca
yel organismo de aguamunicipal
buscan evitar inundaciones paso
de aguas negras mal olor y fau
na nociva en un predio que des
de hace más de 30 años presenta
esas problemáticas

Ambos organismos rehabili
tan un terreno de unos 2 mil me
tros que era cuna de lodo y aguas
negras debido a que una tubería
del drenaje se rompió

José Anaya coordinador de
aguas potables y drenaje de Ch
iluca explicó que con la edifica
ción de una casa en Loma de Va
llescondido el fraccionamiento
vecino la tubería fue averiada y
eso motivó que las aguas negras
cayeran sobre una cañada

Ahora la Asociación levanta
ráun muro de contendón para di
vidir Lomay Chiluca ycolocarán
adoquín pasto bancas e ilumina
ción en el área

Hace unos cuatro o cinco
años que construyeron esta casa
rompieron la tubería de drena
je que pasa por atrás en la colin
dancia de los dos fraccionamien
tos Residencial Chiluca y Loma
de Vallescondido

Además arrojan desechos só
lidosyeso hizo que se taparan los
registros y el agua escurría eso
provocaba apeste mosquitos y
mucha incomodidad ahora Sapa
sa vino a arreglar y a encauzar la

tubería y nosotros como Asocia
ción vamos a poner un muro y a

arreglar para que tenga una bue
navista porque es el paso hacia el
club explicó

Pedro González encargado
de mantenimiento del fracciona
miento adelantó que en unos 20
días la obra deberá estar lista

Javier Romero vecino del
predio quien padecía el mal olor
y el riesgo de inundado destacó
la labor de la agrupación

Esto estaba en brecha al na
tural servía de baño para dos tres
personas que pasaban teníamos

el problema de que uno de los
drenajes de la casa que está mal
conectada y los residuos sólidos
terminaban tapando el drenaje
comentó
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ASI LO DÚO

¦¦El agua de todo
el fraccionamiento llega
a Avenida Club de Golf
hicimos adaptaciones para
que se vaya a la cañada

José Anaya
coordinador de aguas y drenaje

¦¦Constantemente era
una molestia grande porque
además el registro se
tapaba y escurría el agua
negra un olor desesperante

Javier Romero

vecino
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